

Grußwort

Liebe Fußballfreunde,

ich freue mich sehr, dass die Verantwortlichen unseres FC Singen 04 und die weiteren Organisatoren um Bülent Babür am 09. und 10. Juni 2012 das zweite große Jugendfußballturnier "Kinder spielen für Kinder" zugunsten der Mexico-Hilfe des DFB organisieren. Nachdem das Jugendfußballturnier bereits im vergangenen Jahr ein großer Erfolg war und für die Mexico Hilfe der DFB Egidius Braun Stiftung die Summe von 21.250,- € zusammen kam, gehe ich davon aus, dass 2012 ein ähnlicher Erfolg möglich wird. Ich hoffe auf eine rege Unterstützung von Spendern und Sponsoren.

Die Mexico-Hilfe entstand 1986 aus einer spontanen Idee der deutschen Fußball-Nationalmannschaft und einem ersten finanziellen Beitrag von Rudi Völler. Viele soziale Projekte werden finanziell unterstützt. Seitdem konnte in Mexiko viel Leid gelindert werden und trotzdem ist immer noch finanzielle Hilfe notwendig. Viele renommierte Mannschaften werden an diesem Benefizturnier teilnehmen und unterstützen damit die Idee des Turniers.

Ich wünsche allen Mannschaften ein erfolgreiches Turnier, den Zuschauern spannende Spiele und danke nochmals allen Organisatoren für ihr Engagement.



Ihr Oliver Ehret

Oberbürgermeister Stadt Singen